



Bildungsministerium

Kultusminister Dorgerloh: ?Die Sprache der Musik ist in ihrer Vielfalt unerschöpflich?

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 064/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 064/11

Magdeburg, den 12. Mai 2011

Kultusminister Dorgerloh: ¿Die Sprache der Musik ist in ihrer Vielfalt unerschöpflich¿

- Rundfunkjugendchor Wernigerode feiert
60-jähriges Bestehen

Der
Rundfunkjugendchor Wernigerode feiert am 14.05. (16.30 Uhr, Harzer Kultur- und
Kongress Hotel, Pfarrstraße 41, Wernigerode) sein 60-jähriges Bestehen. ¿Die
Sprache der Musik ist in ihrer Vielfalt unerschöpflich¿, sagte Kultusminister
Stephan Dorgerloh im Vorfeld des Jubiläums. ¿Über einen so langen Zeitraum mit
unterschiedlichen Besetzungen gleichbleibend erfolgreich zu sein, funktioniert
nur dann, wenn alle Beteiligten es schaffen, sich immer wieder neu zu erfinden,
zulassen, dass neue Ideen ihren Geist erobern und sich nie auf Erfolgen ausruhen.¿

Der gemischte

Chor wurde 1951 von Prof. Dr. Friedrich Krell als Oberschulchor gegründet und von diesem bis 1996 zu einem international anerkannten Ensemble entwickelt. „Mein Dank und meine Anerkennung gelten den Vätern des Erfolgs: dem Gründer Prof. Dr. Krell und dem heutigen Chorleiter Herrn Habermann“, erklärte der Minister. Insbesondere seien es die ehemaligen und aktuellen Chormitglieder, die in den vergangenen 60 Jahren zu diesem Erfolg beigetragen haben.

Der

Rundfunkjugendchor Wernigerode hat bislang über 1200 Rundfunk- und Tonträgertitel eingespielt, rund 25 Tonträger wurden veröffentlicht. Jüngster Höhepunkt war eine Konzertreise von 35 Mitgliedern des Chores mit ihrem Leiter nach Vietnam im November des vergangenen Jahres.

Am Sonnabend kann

auch das Landesgymnasium für Musik Wernigerode auf seinen 20. Gründungstag zurückblicken. Es ging 1991 aus dem ehemaligen Spezialmusikzweig der Erweiterten Oberschule (EOS) „Gerhart Hauptmann“ in Wernigerode hervor. Das Land Sachsen-Anhalt entschied sich den Fortbestand der Schule zu sichern und die Trägerschaft zu übernehmen. „Bis heute fühlen wir uns der Pflege unserer musikalischen Tradition und der Förderung junger Talente verpflichtet“, bekräftigte der Minister. „Deshalb werden wir auch künftig unseren Beitrag dafür leisten, dass in diesem Haus die Grundsteine für musikalische Karrieren gelegt werden.“

Die Ganztagschule

nimmt über die Landesgrenzen Sachsen-Anhalts hinweg Schülerinnen und Schüler auf. Die beiden Chöre des Landesgymnasiums (Mädchen- und Rundfunkjugendchor) können zahlreiche 1. Plätze bei internationalen Wettbewerben aufweisen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de